

Reventin-Vaugris

Deux soirées théâtrales à succès avec Léo Parleurs

Le Dauphiné Libéré



Plus de 200 personnes sont venues applaudir cette troupe amateur.

Vendredi 12 et samedi 13 mai, les deux représentations théâtrales, au titre évocateur *Accrochez-vous*, a été un beau succès.

Environ 200 personnes ont applaudi cette comédie de Vivien Lheraux au cours des deux soirées. Les comédiens en sont forcément ravis. L'un d'entre eux, Bernard Buisson, s'est fait l'écho de la troupe baptisée Léo Parleurs, un clin d'œil à l'association reventinoise Léo Lagrange, dont le théâtre est l'une de ses composantes. Une mention spéciale a été faite à Marcelle Cabus pour son engagement sur scène, mais aussi pour son implication au sein de l'association au bénéfice de la section théâtre.

En fin de spectacle, citant les comédiens, Bernard Buisson a aussi mis en avant Maurice Chanel. Polyvalent de talent, cet homme est à la fois doublure en répétition d'acteur ou d'actrices, éclairagiste, ingénieur du son, et décorateur. D'autant plus que la troupe Léo Parleurs n'a pas de metteur en scène. Même si certains acteurs présents sur scène en ont connu dans d'autres vies théâtrales, ce n'est pas toujours évident de trouver le bon jeu de rôle au bon moment.